

Beaucouzé. Jeunesse et sport : deux médaillées

Ouest-France

Publié le 10/02/2026 à 05h03

[Lire le journal](#)

 LIRE PLUS TARD

 PARTAGER

 Facebook

 BlueSky

 Flipboard

 LinkedIn



De gauche à droite : Bertrand Jublot, inspecteur de la Jeunesse et des sports, Claire Lengronne, Noël Bleu, administrateur du CMJSEA 49, Chantal Théau et Jean-Paul Dupuis. | OUEST-FRANCE

L'assemblée générale du Comité départemental des médaillés de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif (CDMJSEA) s'est tenue samedi dans les locaux du service départemental d'incendie et de secours (Sdis) à Beaucouzé.

Son président, Jean-Paul Dupuis, a dressé le bilan de l'année écoulée, entre remises de médailles ministrielles, mise en avant de bénévoles, participation à de multiples manifestations majeures dans le département... Pour 2026, la poursuite du partenariat avec l'Union départementale des sapeurs-pompiers de Maine-et-Loire a été actée, ainsi que la reconduction du Challenge du jeune bénévole, dont l'objectif est de valoriser l'implication des plus jeunes au service de la vie associative locale.

Une volonté se dessine. « **Celle de rajeunir le vivier des médaillés et de diversifier les coopérations avec de nouveaux partenaires** », » a souligné le président.

À l'issue de cette rencontre, Noël Bleu, administrateur du CDMJSEA, et Jean-Paul Dupuis ont remis deux médailles : échelon or à Chantal Théau, et échelon argent à Claire Lengronne.

Une mise à l'honneur pour leur engagement remarquable qui a été chaleureusement applaudi.